



Olimpiadas.
Ya puedes
tener tus tarjetas
edición limitada.

FOTO: ESPECIAL

BanCoppel y Visa

Lanzan tarjeta conmemorativa de los Juegos Olímpicos

● Emitirán plásticos de crédito y débito con imágenes de la mascota del gran evento deportivo

Yuridia Torres
yuridia.torres@eleconomista.mx

A unos días de que inicien los Juegos Olímpicos Visa, en alianza BanCoppel, distribuirá 400,000 tarjetas bancarias como parte de una edición para conmemorar este evento deportivo.

En total son 60,000 tarjetas de crédito y 340,000 tarjetas de débito que se estarán distribuyendo en las más 1,300 sucursales bancarias de BanCoppel en todo el país.

De acuerdo con información de Visa, se trata de un diseño exclusivo inspirado en las mascotas de los Juegos Olímpicos,

que llevan el nombre del icónico sombrero francés “Phryges” (gorro frigio), pieza única de patrimonio cultural que, a lo largo de la historia, ha simbolizado la libertad.

“Los clientes de BanCoppel podrán realizar el cambio de su tarjeta Visa de débito o tarjeta de crédito clásica por la edición conmemorativa “Juegos Olímpicos de París 2024” en cualquier sucursal BanCoppel durante todo julio y el mes olímpico (agosto) o hasta agotar existencias”, informó.

Las tarjetas Visa conmemorativas París 2024 de BanCoppel incluyen diseños exclusivos, para apoyar el deporte en México.

“Las tarjetas tienen un diseño que fácilmente podrían volverse objetos de colección para aquellos que comparten la fiebre por los Juegos Olímpicos, como yo”, agregó Estephany Ley, directora corporativa de Banca Minorista de BanCoppel.